
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
Objet : Rapport d’activité 2023 pour l’AGO du 25 mai 2024 

   

 
Lors de l’année civile 2023, la Commission nationale d’attribution des labels a délibéré sur 25 
demandes, 19 ont été validées et 6 ont été refusées.  Au total, 19 clubs différents ont vu leur dossier 
étudié par la commission. 
 
 
Au total la commission a attribué :  
 

➢ 12 labels Ecole Haltéro  

• AL SAVENAY 

• CEHT HIRSON 

• CLERMONT SPORTS 

• ASI AVENIR DURSTEL 

• GRAND NANCY HM 

• LA GAULOISE DE VAISE 

• CHCD COMINES 

• EEAR MONTEUX 

• CH ARBRESLE 

• AO SALLAUMINES 

• LANGRES HM 

• HC MONTALBANAIS 
 

➢ 7 labels FFHM Santé   

• ASI AVENIR DURSTEL 

• CLERMONT SPORTS 

• LA GAULOISE DE VAISE 

• HC MARSEILLE 

• CA LORIENTAIS 

• CH PAMIERS 

• ASPTT LILLE 
 

➢ 6 labels refusés (non-respect des critères obligatoires pour l’obtention du label demandé) 

• FRONTIGNAN AC (Ecole Haltéro) 

• MJC UNGERSHEIM (Ecole Haltéro et Coaching Musculation) 

• SAS COLMARIENNE (Ecole Haltéro) 

• HC MONTALBANAIS (FFHM SANTE et Coaching Musculation) 
 
L’année 2023 marque une belle augmentation pour les labels de la FFHM avec de plus en plus de 
clubs qui s’inscrivent dans cette politique de valorisation fédérale.  
 

Commission nationale d’attribution des labels 



Les clubs s’étant vu refuser leurs demandes de labels ont reçu un courrier dans lequel la commission 
a motivé sa décision. Cependant, le refus de la commission n’était pas forcément définitif.  
 
La commission pouvait décider également de se réunir plus tard, le temps de laisser aux clubs de 
mettre en œuvre les conseils de la commission sur des domaines techniques, et ensuite vérifier leur 
application.    
 
Notre objectif est de rendre le label accessible aux clubs, tout en demandant à nos clubs une certaine 
exigence, afin de pouvoir l’obtenir. Cela a pour but de les faire progresser et donc de faire en sorte 
que nos labels soient reconnus comme un gage de qualité.  
 
Comme vous le voyez, l’année 2023 s’est bien déroulée pour les labels. Espérons que cela va 
continuer jusqu’à la dernière année de cette olympiade. 
 
Je vous remercie de votre attention. 

 
 
 
 
 
 

Béatrice DURBANO-PAICHELER 
Présidente de la commission nationale  
d’attribution des labels 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

  


